

Selección cubana de fútbol en Nicaragua para amistoso



Managua, 22 mar (JIT).- El grueso de la selección cubana de fútbol ya se encuentra en Managua, donde disputará un amistoso el próximo martes 26.

La estancia en Nicaragua permitirá además al equipo cubano de fútbol afrontar una base de entrenamiento.

El plantel convocado por el seleccionador Yunielys Castillo afrontará algunas ausencias como la de Fabián Gloor, debido a una lesión, y el portero Raiko Arozarena, quien de último minuto comunicó su decisión de concentrarse en el partido que sostendrá su club en la misma fecha.

«Entre los objetivos se encuentran retomar dinámicas tácticas y engranar el funcionamiento colectivo, lo que culminará con el ensayo que resultará el partido amistoso ante los nicaragüenses como parte de la fecha Fifa de marzo», destacó Castillo.

Otros tres convocados, implicados en un partido de la liga nicaraguense, se incorporarán tras su realización. Se trata de Maykel Reyes y Alejandro Delgado, quienes juegan para el ART Jalapa, y el defensor Darío Ramos, quien milita en el club de la Universidad de Managua.



Radio Habana Cuba